



9 Pièces

187 m²

Réf. 485V2943M

1 295 000 €

Le Rouret

Maison à vendre (06650)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au calme absolu, cette propriété offre une vue panoramique sur les collines et la mer. Elle se compose d'une villa de plain-pied plus une chambre indépendante pour une surface de 187 m² et d'une annexe aménagée en 2 pièces d'appoint. Salon cheminée, séjour, salle à manger, cuisine équipée, buanderie, ch. avec salle de douche, 2 ch., salle de bains, ch. d'enfant salle d'eau. Jardin 2400 m² environ, piscine.

Enjoying total peace and quiet, this property offers panoramic views of the hills and sea. It consists of a villa all on one floor plus an independent bedroom giving a surface area of 187 m², and an annex converted into a spare 1-bedroom apartment. Lounge with fireplace, living room, dining room, equipped kitchen, laundry room, bedroom with shower room, 2 bedrooms, bathroom, child's bedroom, shower room. Grounds approx. 2,400 m² with swimming pool.

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com